





# SERVICIO TELEGRAFICO

DE LA VOZ DE MENORCA  
DE NUESTROS CORRESPONSALES

## INFORMACION DEL DIA NOTAS CULMINANTES

Como nota sensacional y trágica registran hoy las crónicas el choque del expreso de Asturias contra un autobús de Oviedo; la catástrofe fué espantosa y numerosos los muertos y los heridos.

Con motivo de los últimos incidentes se han impuesto crecidas multas y rigurosas sanciones.

En aguas de Mallorca, la escuadra ha desfilado ante S. E. el Presidente de la República, ministros y altas personalidades

Madrid 11 a las 18 45

### HORROROSA CATASTROFE

#### Un tren arrolla un autobús

Informes de Gobernación

En el Ministerio de Gobernación facilitaron la información siguiente: Según telegrama de León en el paso a nivel de Valdepin el expreso de Asturias arrolló un autobús de Oviedo que conducía excursionistas de Gijón. Van recogidos diez y seis cadáveres y se cree que hay más. El número de heridos se ha elevado hasta ahora a diez y seis, la mayoría graves.

Informes particulares

Los informes particulares dicen que se extrajeron diez y ocho cadáveres y diez y ocho heridos, cuatro de ellos han fallecido ya. El autocar rompió la cadena y el maquinista se vió impotente para evitar la catástrofe. Los excursionistas habían ido a inaugurar una bodega en el pueblo de Segun. En el autocar viajaba un matrimonio que pidió autorización para montar por no haber otro disponible. La mujer falleció y el esposo se fracturó las piernas. El maquinista sofocó el incendio que se había iniciado en el motor y evitó así que se carbonizaran los cadáveres. Desde León comunican detalles de la catástrofe, entre ellos los que siguen: El expreso de Asturias corría a una velocidad de 75 kilómetros cuando arrolló el autocar. En el depósito de cadáveres hay 18, algunos sin identificar. Dos heridos fallecieron en el hospital, otros dos están gravísimos. La mayoría de las víctimas habitan en Gijón. El autocar atropellado fué el único vehículo que se salvó del incendio ocurrido en un garage de Gijón y era este viaje el segundo que realizaba. Tres excursionistas quedaron rezagados en Gijón y se libran así de ser víctimas del siniestro. En cambio montaron en el autobús otras tres personas que murieron en la catástrofe. Se ha detenido el guardabarreras del paso a nivel porque según se cree no tenía las cadenas echadas. El conductor del tren que embistió se muestra impresionado por el siniestro. En los primeros momentos creyó que ardía el convoy y estuvo a punto de ocurrir una segunda catástrofe, pues fué

milagroso que el tren no cayera del viaducto a un precipicio. Continúan los trabajos de extracción de cadáveres y recuento y asistencia de heridos y demás víctimas.

Madrid 11 a las 23 30.

### Crónica general

Revista y desfile naval

Dicen de Palma que en aguas de Cabo Blanco y con un tiempo espléndido se celebró el desfile de la escuadra y que lo presenció el Presidente de la República desde el acorazado «Jaime I». Le acompañaba el ministro de Marina señor Rocha.

A bordo del buque «Sebastián Elcano» se hallaban el ministro de Justicia señor Cantos, el de Hacienda señor Marraco, embajadores y periodistas. Terminado el desfile el Presidente siguió hacia Valencia y el ministro de la Guerra señor Hidalgo desembarcó para dirigirse luego a Mahón.

Multas y sanciones

A consecuencia de los últimos incidentes han sido impuestas sendas multas de diez mil pesetas a don Julio Ruiz de Alda, don Antonio Ansaldo, don Ramiro Ledesma, don Manuel Fernández, don Ramundo Fernández, y don Ricardo Zabalza. Multas de cinco mil pesetas al Presidente de la asociación socialista «Salud y Cultura»; al Presidente de la agrupación socialista madrileña. Se dice que ha sido detenido el que fué conde-duque de Altamira. Se sospecha que desde su auto se hicieron disparos que causaron víctimas.

Bandera contra bandera

En Madrid, en la calle de Eloy Gonzalo un grupo de extremistas con su bandera roja al frente irrumpe en el gimnasio alemán, se apoderó de la bandera hitlerista, apedreó a los espectadores e hirió a tres niñas. Se practicado una detención, Las tres niñas heridas fueron conducidas al hospital en el auto del embajador de Alemania.

El conflicto de los metalúrgicos

Los patronos metalúrgicos han presentado al ministro del Trabajo un recurso contra las disposiciones del Jurado Mixto.

Una nota del Sindicato de Edificación dice que se aplaza la huelga por solidaridad con los metalúrgicos hasta que el ministro del Trabajo falle el susodicho recurso patronal. Si el fallo fuera contrario a los obreros se declararía la huelga.

Del muno oficial

Gobernación.—El ministro señor Salazar Alonso ha dictado una orden que prohíbe las excursiones uniformadas; se cacheará a los excursionistas; facilitó una nota sobre la huelga de campesinos.

El jefe del Gobierno.—Regresó de Valencia el señor Samper, estuvo en su despacho de la presidencia, pero no facilitó ninguna noticia a los periodistas.

La Generalidad.—El gobierno catalán recibe de continuo adhesiones de los campesinos; se espera con interés la sesión que ha de celebrar mañana el parlamento catalán.

Ministros de viaje.—De Orense comunican que los ministros de Obras Públicas y de Comunicaciones visitaron las obras del ferrocarril de Zamora a Orense; se celebró en honor de los señores Guerra del Rio y Cid un banquete y una recepción.

Noticias y sucesos

Tiroteo contra un coche.—Se ha sabido que antes de producirse la agresión contra el doctor Luque, fué tiroteado el coche que ocupaba el un día conde de Ruisenada; recibió un impacto en la portezuela.

Detenciones.—Han sido detenidos algunos con motivo de la agresión cometida en la carretera de San Martín; se les han ocupado armas.

Colisión y muerte.—Dicen de Oviedo que en el pueblo de Cabanas se libró una colisión y hubo un tiroteo entre unos zos; murieron víctimas de la refriega Manuel Alvarez y Aquilino Fernández.

Cirugía.—Desde Sevilla comunican que se ha operado al torero Algabeno y que ha experimentado alguna mejora.

Asalto a un cortijo.—En Sevilla unos anarquistas intentaron asaltar el cortijo «Malavista», hirieron muy gravemente al maquinista Eleuterio Iglesias y a su hijo Juan.

Agresión criminal.—Cuando venía de Sevilla el Alcalde de Villanueva de las Minas acompañado por el Concejal don Manuel Cortes, unos desconocidos le tirotearon; hirieron muy gravemente a Cortes; la benemérita se tiroteó con los agresores e hirió a dos; dos guardias civiles resultaron también heridos por una rozadura de bala.

Ataque a tiros.—En Ubeda Juan Sán-

chez Rosales disparó sobre Antonio García, de 23 años y le mató.

## LA LOTERIA

En el sorteo que se acaba de celebrar han salido premiados los números siguientes:

- Con 120.000 pesetas.—17603. Madrid, Barcelona.
- Con 70.000 pesetas.—21729. Barcelona, Palma.
- Con 30.000 pesetas.—14624. Barcelona, Valencia, Palma.

Con 2.000 pesetas

35032	3392	19991	20862	27274
37392	26715	4398	17688	Palma
14354	6612	38055	17913	11681
9333	Palma			

## ULTIMA HORA

El ministro de la Guerra

Parece seguro que mañana por la mañana llegará a este puerto el ministro de la Guerra señor Hidalgo, el general Franco y el Diputado a Cortes por Baleares señor Ganet. Llegarán a bordo de un buque de la marina de guerra.

## Ayuntamiento de Alayor

Hospital Municipal

El lunes día 18 del actual mes a las once horas, tendrá lugar en el salón de sesiones de estas Casas Consistoriales, bajo las condiciones y bases fijadas y que se hallan de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento, un concurso público para el suministro a dicho Establecimiento de los artículos de consumo aceite, arroz, azúcar, bacalao, café, carne garbanzos, chocolate, habas, jabón, judías, leña, patatas, pan y panecillos, durante los meses de julio, agosto, septiembre, octubre, noviembre y diciembre del actual año de 1934.

Las proposiciones se harán por medio de pliegos cerrados y se adjudicarán los concursos a los que ofrezcan suministrarlos en mejores condiciones de baratura y calidad, bajo muestras y procedencias, no admitiéndose precios superiores a los corrientes en plaza.

Se acompañará la cédula personal y el recibo de la contribución industrial corriente.

Correrán a cargo de los contratistas los impuestos sobre pagos del uno veinte por ciento al Estado, y timbre.

Lo se hace público para conocimiento de todos aquellos a quienes pueda interesar.

Alayor 12 de junio de 1934.—El Alcalde-Presidente, Juan Pons.



VENTA HIJOS DE J. SINTES

614 HARRIET BEECHER

tas palabras, y pareciale que se iban perdiendo más y más a los suaves acordes de una música divina. La niña levantó sus ojos profundos y los fijó en él con ternura. Rayos de calor y de consuelo penetraron en su alma, y Eva, como si la música la hubiera arrebatado hasta el Cielo, pareció volar con alas transparentes que despedían estrellas de oro, y el ángel precioso desapareció. Tom se despertó. ¿Era un sueño? Admitámoslo. Pero, ¿no podrá decirse que aquella alma angelical, cuya dicha en vida había sido consolar a los desgraciados, no habría obtenido de Dios la caritativa misión de consolarlos también después de haber abandonado su envoltura mortal?

Dulce es al corazón afligido Decir: con la mente contemplamos Volar con alas de ángel ungado Al alma del muerto que lloramos.

XXXIII CASSY

Muy poco tiempo le faltaba a Tom para saber lo que debía esperar o temer en su nueva posición. Era un obrero hábil y dichoso en todo cuanto emprendía; ya por costumbre, ya por principio, acostumbraba poner tanta actividad como cuidado en su trabajo. De carácter tranquilo y contando con

LA CABAÑA DEL TIO TOM 61

pan, cuidaron de su cochura, y Tom a la luz del fuego abrió su Biblia, porque necesitaba de consuelo. —¿Qué es eso?—dijo una de las mujeres. —Una Biblia—respondió Tom. —¡Gran Dios! No he visto ninguna desde que estuve en el Kentucky. —¿Ha sido criada en el Kentucky?—preguntó Tom con interés. —Sí, y bien criada por cierto; no esperaba yo llegar a semejante estado—repuso la mujer suspirando. —¿Qué es en fin ese libro?—preguntó la otra mujer. —La Biblia. —¿Qué es la Biblia? —Pues que, no ha oído usted hablar jamás de la Biblia?—repuso la primera.—Yo oía leer en ella muchas veces a la señora de Kentucky; pero Dios nos asista; ¡aquí sólo se oyen juramentos y amenazas! —Léanos usted un poco—dijo la otra mujer que observaba con curiosidad la atención que ponía Tom en recorrer su Biblia. Tom leyó «Venid a mí, vosotros que trabajáis y gemís bajo el peso de vuestra carga, y yo os daré el reposo de vuestras almas.» —¡Qué palabras tan buenas!—dijo la mujer.—¿quién es el que las dice? —El Señor—respondió Tom.

## HOTEL BUSTAMANTE

MAHON

### Próximo traslado nuevo local

Quiere ser Artista Cinematográfico y crearse un porvenir. La primera casa preparatoria del ramo puede proporcionarle la ocasión de conseguir sus deseos. Escriba S. E. P. A. C. Plaza Cataluña, 3. Barcelona y recibirá instrucciones gratis

